

Newsletter November 2013
Bemalung Kindergarten Mauer
Neue Spiel- und Sportgeräte
Eliya Kinderheim feiert 2. Geburtstag
Grundsteinlegung „Eliya Jugendhaus“
**Eröffnung Krankenstation und Mitarbeiter-
unterkunft**
Einweihung Schulbus
OP für Tilina



Eines der 18 Bilder an der Kindergartenmauer

Die neun kleinen Kinder des Eliya Kindergartens samt Erzieherin Janaki freuen sich sehr über die wunderschöne Bemalung von insgesamt 18 bunten Bildern an der Mauer, die den Kindergarten Spielplatz eingrenzt. Vielen Dank an Kim und ihre „Isabella Stiftung“ in England!

Sechs Eliya Jungs haben im August ein Theaterstück in Galle aufgeführt und nun die Urkunden für den zweiten Platz ausgehändigt bekommen! Herzlichen Glückwunsch Saman, Dilip, Wijith, Malen, Ajith und Tisara!

Im Oktober waren Uschi und Heri aus Kaiserslautern zum zweiten Mal Ibis Guesthouse Urlauber und gleichzeitig fleißige Helfer im Eliya Kinderheim! Das war spitze! Uschi hat nicht nur Fimo-Basteien mit den Kindern veranstaltet, auch war sie oft beim Bedienen der Waschmaschine im Waschkammerchen und beim Gemüseschnippeln in der Küche anzutreffen! Außerdem war sie die Yogalehrerin für die übrigen fleißigen Praktikantinnen!



Uschi mit Eliya Jungs

Ihr schwitzender Mann Heri war zeitgleich mit Gartenarbeiten und Trittstein-Anlegen am neuen Eliya Bungalow beschäftigt. Außerdem war er tatkräftig daran beteiligt, dass der Eliya Spielplatz um zwei Reckstangen, einen Barren, einen Balancierbalken, eine hohe Schaukel, sowie um das Holzpferd „Woody“ erweitert wurde!



Manju + Kasun auf Woody!



Der große Heri mit dem kleinen Siri!

Die 1000,- Euro-Spende für diese Sport- und Spielgeräte, sowie für die aus Deutschland mitgebrachten Geschicklichkeitsspiele stammen von der „Firma Bayer“, die von unserer lebhaften Praktikantin Anina aus Berlin als Stipendium (mit weiteren Geldern für ihre eigenen Reisekosten) „aufgetrieben“ wurden! Prima toll!



Elisabeth und Anina beim lebendigen Englischunterricht im Freien!



Neue Sportgeräte!

Am 19.11.2013 wurde das Eliya Kinderheim zwei Jahre alt! Happy Birthday!

Die Geburtstagsfeier mit der feierlichen Grundsteinlegung für das „Eliya Jugendhaus“, dessen Erdgeschoss durch österreichische Spenden finanziert werden wird (für den Ersten Stock fehlen noch die Gelder), und die Einweihung des neuen gelben Eliya Schulbusses, gespendet von der „Futura-Stiftung“ in Deutschland, fand am 23.11.2013 statt. Besten Dank!



Brandneuer Eliya Schulbus!



Grundsteinlegung für das Fundament des "Eliya Jugendhauses"!

„Wo Liebe vorhanden ist, wird Unmögliches möglich.“

Circa 200 kleine und große Gäste waren anwesend, darunter auch Herr G. Trümper und seine Frau von der Deutschen Botschaft, Freunde aus Deutschland, das Team des Jugend-/Sozialamtes aus Tangalle und Galle, Nachbarn und sogar drei einheimische hohe Gäste erwiesen uns die Ehre: Der Außenminister G. L. Pieris und der Katastrophen-Management-Minister M. Amanawera, sowie der Erste Berater der Südlichen Provinz A. Rajapaksha!



Herr Gerhard Trümper von der Deutschen Botschaft überreicht Angelika eine Spende von 71810,- Rupien (ca. 425,- Euro) vom Erlös des Kuchenbasars seiner Frau vom Straßenfest der Deutschen Botschaft!



Eliya Hauptgebäude mit Besucherkindern und Trommlergruppe (links) bei der Eliya Geburtstagsfeier!



Angelika hält die Eröffnungsrede, Sekretär Nalin übersetzt. Im Vordergrund sitzen die Ehrengäste!

Die Eröffnung des neuen „Eliya Bungalows“ (Krankenstation im Erdgeschoss und Mitarbeiterunterkunft im Ersten Stock) fand ebenfalls an diesem besonderen Tag statt!



Eliya's Bungalow am Eröffnungstag!

Wir bedanken uns nochmals sehr herzlich bei den Sponsoren des Bungalows „Children for a better world“ und „Globus Stiftung“ aus Deutschland, sowie bei der „ABS Computerfirma“ aus England von Mister John Lees, der ebenfalls anwesend war!

Die eingeladenen Kinder vom Dorf, vom Kinderheim Still Waters und vom Canadian Kinderheim bekamen als Überraschung kleine Stoffelefanten und Süßigkeiten geschenkt.

„Wo Liebe vorhanden ist, wird Unmögliches möglich.“

Eliya kann es nicht lassen und baut unaufhörlich weiter! Nicht nur das Jugendhaus, zur Zeit entsteht auch die Garage für den neuen Schulbus – damit dieser geschützt vor dem schwierigen Sri Lanka Klima (starke Sonneneinstrahlung oder extremer Regen) parken kann und möglichst lange hält!

Und in Planung befindet sich eine neue Sickergrube, denn die bestehende ist bei voller Hausbewohnerzahl sehr knapp...



Tilina bittet um Spenden für seine Fuß-OP!

Unser zehnjähriger Eliya Junge Tilina benötigt in den Schulferien im Dezember dringend seine Fußoperation. Er hat leider von Geburt an eine Missbildung, die ihm beim Tragen von Schuhen Schmerzen bereitet, außerdem kann er beim Rennen und Krieket spielen nicht mit den anderen Jungen mithalten. Die Behinderung kann in zwei OP's behoben werden, die zusammen ca. 500,- Euro kosten wird. Im Namen von Tilina bitten wir recht herzlich für großzügige Spenden! Vielen Dank schon im Voraus!

Ted aus Holland hat freundlicherweise für das Eliya Kinderheim zum zweiten mal ein kleines Video fabriziert! Sehen Sie hier: <http://www.youtube.com/watch?v=ZIMTndsGzgY>

Der weihnachtliche Kulturmarkt in der Fruchthalle Kaiserslautern wird zum wiederholten Male von einem ansprechenden Eliya Verkaufsstand bereichert werden!
Vom 09.12. bis 22.12.2013, täglich von 12.00 bis 19.00 Uhr, Stand Nummer 39 im ersten Stock!
Kommen auch Sie und kaufen Sie Kunsthandwerk aus Sri Lanka zu Gunsten der Eliya Kinder in Sri Lanka! Danke im Voraus an alle Käufer und ehrenamtlichen Verkäufer!

Die Eliya Familie mit den 29 Jungs bedankt sich sehr herzlich für die Unterstützung und wünscht allen Freunden, Paten, Mitgliedern und Sponsoren eine schöne Vorweihnachtszeit!

Hier die Nummer unseres Spendenkontos:

Eliya Kinderheim e.V.

Konto: 516 989

Bank: Kreissparkasse Kaiserslautern

Bankleitzahl: 540 502 20

Für eine Zahlung aus dem Ausland (außerhalb von Deutschland) teilen Sie bitte die IBAN und den unten stehenden BIC-/SWIFT-Code Ihrer Sparkasse dem Auftraggeber der Zahlung mit:

BIC-/SWIFT-Code: MALADE51KLLK

IBAN-Nummer: DE89 5405 0220 0000 5169 89

Gezielt Spenden auch bei betterplace.org unter folgendem Link möglich:

<https://www.betterplace.org/de/projects/12349-sichern-sie-heimkindern-ihre-zukunft>

Eliya Kinderheim e.V.
Angelika Riedlinger

„Wo Liebe vorhanden ist, wird Unmögliches möglich.“